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Senado Académico 

2012-13 

Certificación número 27 

Yo, Iris B. López Rosario, Secretaria Ejecutiva Interina del Senado Académico 
de la Universidad de Puerto Rico en Cayey,CERTIFICO: 

Que el Senado Académico, en su reunión ordinaria del martes 19 de marzo de 

2013, tuvo ante su consideración un informe del Comité de Políticas de 

Tecnología (CPT), presentado por el Prof. Jairo Pardo, sobre los trabajos que ha 
realizado el Comité para cumplir con lo requerido en la Certificación número 15 
(2012-13)de este Senado. 

Luego de la exposición de rigor, el Senado aprobó por unanimidad la siguiente 

CERTIFICACIÓN: 

El Senado Académico acogió la solicitud del Comité de Políticas de 
Tecnología para presentar la Política de acceso a la red de la 
Universidad de Puerto Rico en Cayey en la reunión ordinaria de 
mayo de 2013. 

Y, PARA QUE ASÍ CONSTE, expido la presente Certificación en Cayey, 
Puerto Rico, el día veinte de marzo de dos mil trece. 

fo-
Iris B. López Rosario 
Secretaria Ejecutiva Interina 
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Universidad de Puerto Rico en Cayey 

Informe del Comité de Políticas de Tecnología al Senado Académico de la UPR en Cayey 

18 de marzo del 2013 

A continuación se presenta un breve resumen,en orden cronológico,de los trabajos que ha realizado el 
Comité para cumplir con lo requerido en la Certificación número 15(2012-13)referente a la creación de 
una política de acceso a la red de la UPR en Cayey. 

1. En la primera reunión ordinaria del Comité de Tecnología Académica(CTA)del año 2013, 
efectuada el 21 de febrero,el CTA se decidió crear un subcomité para responder al pedido establecido en 
la certificación número 15(2012-2013).Este comité(CPT)estaría compuesto por miembros del CTA 
y personal de la Oficina de Sistemas de Información(OSI)que su director entienda pertinente. 

Los miembros son los siguientes: 
a. Dr.William Ríos,Decano Académico Asociado 

Dr.Raúl Pérez,Profesor del departamento de Matemática Física 
Sita.JqSelyn Santiago,Vice Presidenta del Consejo de estudiantes 
Sr.Ramón Martínez,Director de la OSI y Administrador de los servidores 
Sr.J. William Sandoval,Administrador del sistema de cursos asistidos en línea 

Se recomendó que como personal de la OSI se añadiera al Sr.Jan Figueroa,administrador de la red de 
comunicaciones y a la Sra.Rosa Ramírez sub-directora de la OSI.Estos nombramientos no han sido 
confirmados hasta el momento. 

2. La primera función de este Comité fue rescatar los documentos sometidos al Senado Académico por 
el pasado CPT en el año 2006 y documentos adicionales que pudieran servir de base para la creación de 
esta política. Durante esta investigación descubrimos varios documentos que nos ayudarán en la fase de 
desarrollo. Entre estos documentos encontramos dos documentos institucionales que van directamente 
relacionados al objetivo de esta nueva política: 

a.Política Institucional sobre el Uso Aceptable de los Recursos de Tecnología de la información 
(Certificación número 35(202.-2008)de la Junta de Síndicos de la Universidad de Puerto Rico) 

b. Estándares para la utilización aceptable de recursos informáticos de la Universidad de Puerto Rico 

3. En estos momentos nos encontramos en la fase de creación de un borrador alineado a la Cert.35 

(2007-2008)de la Junta de Síndicos y el documento de Estándarespara la utilización aceptable de 
recursos informáticos de la Universidad de Puerto Rico. Además,esperamos prontamente reunimos con 
el personal de la OSI responsable de la infraestmctura de comunicación del Recinto para establecer la 
relación de este borrador a la realidad de la infraestmctura de nuestro recinto. En este momento 

conoceremos posibles ventajas o limitaciones que deberemos tener en cuenta como retos del proceso. 

Teniendo en cuenta los recesos académicos que se avecinan(Semana Santa) el CPT entiende que podrá 
presentarle el borrador al resto del CTA en la reunión ordinaria del mes de abril y hacer los cambios 
requeridos por este comité antes de la reunión ordinaria del Senado Académico en el mes de mayo.Por 
esta razón queremos solicitar que la presentación del borrador de la Política de acceso a la red de la UPR 
en Cayey sea en la reunión ordinaria del mes de mayo. 

Sometido por: 
Sr.J. William Sandoval/ Representante del CPT OS :0I l'i 'o 61 CiüZ 
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